

## 「苗木のホームステイ」生育状況報告

第 68 回全国植樹祭などで植樹する苗木を、とやまの森づくりサポートセンター登録団体・企業や花とみどりの少年団のみなさんに大切に育てていただいています。

### 平成 28 年 7 月のレポート >>>>

#### 阿古屋野森づくりクラブ

梅雨の真っ盛りでコナラは順調に育っています。しかし、育ちすぎて根詰まりの傾向があります。

		
H28 年 6/月上旬には青々と成長しています。	6/下旬、雑草の除去と施肥を行う。	

先日(5月)50株の兄弟が全国植樹祭プレイベントの会場で晴れの舞台に立ちました。残った我々は写真のように青々とした若葉が茂り、根元が窮屈でたまりません。

早く植樹祭の会場でのびのびと手足を伸ばしたいと思います。よろしく！

これからの季節、水やりと雑草の除去などの管理が大変です。

#### 入善町立入善小学校

大切に育てています！～クロマツとスギ～

		
どのくらい伸びたかな？	おおきなあれ！水やりも頑張っています	

学校の正面玄関前に、スギとクロマツの苗木があります。

子供たちは、水をやり、生長を楽しみに見守りながら、大切に育てています。

入善小学校にホームステイした苗木たちが、来春植樹されるのを楽しみにしています。

## なめりかわ森づくりクラブ



平成 27 年 6 月 16 日(火)  
木々の花々の芽吹きと共に 4 月、ドン  
グリも芽を出し、今は背丈 10cm 位に  
成長しました。



平成 28 年 7 月 12 日(火)  
樹丈 20cm ほど。これから肥料やり  
ます。

## 森づくりボランティア「天林森の会」

コナラ15鉢・クリ25鉢、天林で育てています。



乾燥しない様に、浅い水溜りに置いま  
した。



元気に育っています。

水やりが大変で、ミズバショウ園に置きました。それでもクリが4鉢枯れていました。コナラ15鉢は同じですが、クリ25鉢になりました。10日ごとに確認しています。

## 射水市立金山小学校

姉妹校交流で記念植樹をしました！



里山ビオトープの森に集合！



姉妹校の友達と記念植樹。  
大きく育ててね！

集団疎開が縁で、姉妹校交流を行っている東京都渋谷区立猿樂小学校の友達と一緒に、「苗木のホームステイ」で育てているコナラのうち20本を里山ビオトープの森に記念植樹しました。「大きく育ててね。」とみんなでお祈りしました。

今年度は、猿樂小学校の児童・教員・保護者他関係者90名が金山小学校を訪れ、2泊3日の日程で、交歓式や花火大会、校区の豊かな自然を体験する金山活動等をみんなで楽しみました。

## 魚津市立道下小学校

ドングリの苗木がすくすく育っています！



たっぷり水をあげるね！



大きくなったね！

去年、学校に届いたドングリの苗木がすくすく育っています。これから暑い季節になるので、下に裏返した育苗箱を置いて地熱から守るようにしています。たっぷり水をあげるなどして、お世話をがんばります。来春まで、どれくらい大きく育つか楽しみです。